
・早朝例会御苦労様でした。吉野、生駒、富岡、赤津
（和）、本間、鈴木（修）、髙木、田子、山下、櫛田、
木幡、小熊、岩元、赤津（善）、横山、押田、嵐各
会員及び渡邉公平パストガバナー、川口会長、鈴木
雅之会長エレクト、鈴村幹事、斉藤副幹事
◇親睦活動委員会－山下小委員長
　5月 24 日に行われましたいわき分区親睦ゴルフ大
会ですが参加人数 74 名、当クラブから 8名の参加で
した。結果ですが個人の部では小熊会員が優勝され
ました。団体戦は 3位となりました。また、会長杯
ゴルフコンペですが根本明会員の御葬儀と重なりま
したので、予定を 6月 13 日に変更致しました。
◇青少年奉仕委員会－岩元委員長
　5月 22 日先週金曜日に平成 27 年度第 1回インター
アクトクラブ連絡協議会が郡山で開催され磐城農業
高等学校インターアクトクラブ顧問の鈴木先生と岩
元で出席して参りました。内容は平成 26 年度事業報
告及び反省点、決算報告がありました。
◎退会挨拶－横山芳一会員
　お早ようございます。今度の人事
移動によりまして本店の融資部へ転
勤することになりました。昨年11月
に入会した時にお話した通り短い間
の入会期間となってしまいました。平成 24 年に植田
支店に着任して以来いろんな方からロータリーに入
会しないかと誘われました。次に来る支店長も入会
させて戴きますので私同様宜しくお願いします。
◎鈴木雅之会長エレクトより報告
　今週の土曜日に予定されている地区協議会につい
て報告致します。出席者 11 名でミドリから車 3台に
分乗します。会長幹事は会長幹事会がありますので
先に 7時 30 分に出発予定です。先発するのは渡邉公
平パストガバナー、地区委員の髙萩さん、私と斉藤
幹事の 4名です。帰りは 18 時の予定です。宜しくお
願いします。

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、お早うございます。朝早
くからの社会奉仕活動本当に御苦労
様でした。また、早朝移動例会とい
うことでＳＡＡの皆さんも御苦労様
です。久し振りに朝早くラジオ体操
を行いましたが天気も良いせいか

気持ち良くラジオ体操が出来ました。平日で会社も
ございますのでスムーズな進行を行いたいと思いま
す。まず、今日の例会を最後に東邦銀行植田支店の
横山会員が栄転されますので後程ご挨拶をお願い致
します。それから皆さんもご存知のように当クラブ
の名誉会員でもあります根本明様が御逝去され私と
数名で顔を出しに行って参りました。6月 5日と 6日
の日程で御葬儀が行われる予定です。永年に渡る当
クラブへの功績に対し当クラブとして感謝状を差し
上げたいと思います。そして感謝状を祭壇に飾らせ
て戴きたいと思います。私からは以上です。
◎幹事報告－鈴村正人幹事
・いわき分区ガバナー補佐の諸橋会員
が勲 4等旭日小綬章を受章されまし
た。その祝賀会の案内が会長幹事へ
届いております。6月 10 日に正月荘
で行う予定になっています。私と会
長で出席する予定です。
・新旧会長幹事会が 6月 17 日に開催されます。会長
幹事と新会長の鈴木雅之会長エレクト、新幹事の斉
藤隆副幹事の 4名で出席予定です。
・地区研修協議会の駐車場許可証や分科会への持参資
料の件ということで案内が届いております。鈴木雅
之会長エレクトの方で対応をお願い致します。
◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　　 40 名
 本日の出席率　     80.00％　　　　
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